



NATURE'S BOUNTY

**SANS
ALCOOL**

Huile d'origan

30 mL Huile pour la peau

Z8 5341

B5341 02B



0 29537 05341 9

Part No. 22-05341



NATURE'S BOUNTY

ALCOHOL FREE

Oil of Oregano



NATURE'S BOUNTY

**ALCOHOL
FREE**

Oil of Oregano

30 mL Skin Oil

✔ Huile d'origan pure à base d'huile d'olive, sans additifs.

POSOLOGIE : Appliquer une petite quantité d'huile sur la peau jusqu'à deux fois par jour.

MISE EN GARDE : Pour usage externe seulement. Ne pas utiliser si vous êtes enceinte ou allaitez. Ce produit pourrait causer des réactions allergiques et/ou des irritations cutanées. Les individus sensibles devraient en essayer une très petite quantité sur la peau propre 24 heures avant l'usage. Cessez l'utilisation en cas de sensibilité cutanée. En cas de contact accidentel avec les yeux ou les membranes muqueuses, rincez avec de l'eau. **GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS.** Conserver dans un endroit sec et ne pas exposer à une chaleur excessive. Sceau de sécurité. **INGRÉDIENTS :** *Olea europaea* (olive) fruit oil, *Origanum vulgare* (oregano) leaf oil. Importé par : Vita Health Products Inc. 150 Beghin Avenue, Winnipeg, MB R2J 3W2

✔ Pure oregano oil in a base of olive oil with no additives.

DIRECTIONS: Apply a small amount of oil on skin up to two times per day.

WARNING: For external use only. Do not use if pregnant or breastfeeding. This product may cause allergic reaction and/or skin irritation. Sensitive individuals should test a small amount against clean skin 24 hours prior to use. Discontinue use if skin sensitivity occurs. In case of accidental contact with eyes/mucous membranes rinse with water. **KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.** Store in a dry place and avoid excessive heat. Security seal.

INGREDIENTS: *Olea europaea* (olive) fruit oil, *Origanum vulgare* (oregano) leaf oil. Imported by: Vita Health Products Inc. 150 Beghin Avenue, Winnipeg, MB R2J 3W2